

EuroVelo 8

Écrire

« EuroVelo » - « EuroVelo » est une appellation consacrée. Son orthographe ne doit donc pas être modifiée pour s'adapter aux normes nationales. Autrement dit : pas d'accent, deux majuscules, en un seul mot et pas de pluriel. « Eurovelo », « Eurovélo », «EuroVélo » « eurovéloroute »... sont de nature parasitaire et donc à éviter soigneusement.



Le but d'EuroVelo est de connecter les pays européens par un réseau devéloroutes longue distance. EuroVelo est coordonné au niveau européen par la Fédération européenne des cyclistes (ECF), qui a créé cette appellation et l'a initialement déposée en marque. Afin de développer au mieux le réseau pour un tourisme durable et une mobilité active, les EuroVelo doivent faire le plus possible l'objet d'une communication uniforme et coordonnée. Les Départements & Régions cyclables sont le centre français de coordination pour EuroVelo et travaillent étroitement avec l'ECF pour l'achèvement des EuroVelo.